

PROJEKT NR. 11 :

GENDERN WOZU? EINE ANTWORT AUF EINEN WICHTIGEN BIBELVERS– **MÄDCHENPROJEKT!**

„Es spielt keine Rolle mehr, ob ihr Jüd*innen seid oder Griech*innen, Sklav*innen oder freie Menschen, Männer oder Frauen!“ (Galater 3, 28)

Ist das so? Sprache schafft Realität.

Vielfach tauchen Mädchen und Frauen nicht in der Sprache auf und es werden ihnen auch immer noch nicht die gleichen Rechte und die gleiche Würde zugestanden.

Ich lade Euch ein, mal darüber zu staunen, wie viel für Frauen in Deutschland schon möglich ist und wie dünn das Eis ist, auf dem die Frauen immer noch stehen.

Datum und Zeit : Samstag, 01. Februar 2025 um 14 Uhr

Treffpunkt : im Kirchencafé an der Christuskirche

Max. Teilnehmerzahl: 10 (nur Mädchen)

Kosten: keine

Leitung : Pastorin Alexandra C. Hector  0178-119 83 77

pastorin.hector@ev-ke.de